

Bonjour le matos.....



*Magnifiques Digitatrons tout neufs, entassés en vrac au fond de la salle pendant des mois avant d'être installés !!!!
Les chariots encore nus nous servaient pour faire la ...cuisine, la nuit !*



*C'est à la même époque qu'un gang étrange faisait brûler (déjà...) des voitures.
Mais uniquement des...MEHARIS.
Trois, dont celle-ci, avaient brûlé autour du CCR d'Aix, à Loubassanne, juste au-dessus du Centre.
Heureusement pour moi, je n'avais pas encore ma Méhari légendaire.....*

